

## **Chers élus, chers directeurs et directeurs d'établissements et, bien sûr, chers parents**

Au nom de l'APLE, je vous remercie de votre présence ce soir et suis particulièrement fier de partager ce moment avec vous toutes et tous.

Depuis sa création, notre association a été présidée par des hommes et des femmes qui ont consacré du temps et de l'énergie afin d'agir pour les enfants : Bernard COINDET, Fabienne CAILLOUX-ROUSSEAU, Alex PERLIÉ LONG, Marie-Christine DUBOIS, Nathalie BEAULNES-SERENI, Thibault PROUVOST, Clarisse ROBERT et votre serviteur (deux fois président !). Qu'ils et elles soient ici vivement remerciés pour leur dévouement.

Je ne peux énumérer les noms de celles et ceux qui ont également œuvré en tant que secrétaire, trésorier/trésorière ou vice-président, mais nous leur sommes profondément reconnaissants de leur investissement.

Enfin, nous n'oublions pas l'implication des adhérents passés ou actuels qui ont œuvré ou œuvrent au quotidien dans chaque établissement scolaire de la ville pour favoriser le bien vivre de tous les élèves à l'école, au collège et au lycée.

Ces 30 années ont été marquées par de nombreux événements que nous pourrions synthétiser de la manière suivante :

- Des dizaines de manifestations et de pétitions pour s'opposer à des fermetures de classes, dénoncer le non-remplacement de professeurs absents, réclamer une meilleure DHG (Dotation horaire globale), des cartes de bus moins chères pour les lycéens.
- Des centaines de conseils d'école, de classe, d'administration, de commissions menus et autres conseils de discipline.
- Des centaines d'heures de réunions pour discuter du SMA (Service minimum d'accueil), des TAP puis des NAP (Nouvelles activités périscolaires) ou bien préparer la reprise de l'école après le premier confinement durant la crise Covid.
- Des milliers de crêpes, de boîtes de chocolats, et de parts de gâteaux vendues pour financer des sorties scolaires en maternelle, élémentaire ou au collège.

Mais l'apport de l'APLE ne peut se résumer à des chiffres. Tout n'est pas quantifiable.

Derrière ces 30 années, ce sont aussi :

- Des rencontres entre des familles, des affinités qui se sont créées, des conseils prodigués entre parents sur l'orientation, des recommandations faites pour faciliter l'accès à des stages, les premières expériences de gardes d'enfants.
- Des enfants qui ont grandi au rythme des temps forts de l'association (soirées crêpes, pique-nique de fin d'année) et qui, parfois, s'impliquent à leur tour au sein du CME (Conseil municipal des enfants) ou du CMJ (Conseil municipal des jeunes).
- Une implication dans la vie locale.

Ce sont ces actions et ces raisons qui nous poussent à continuer d'agir pour les enfants depuis 30 ans.

Daniel CORNU, président de l'APLE  
13 septembre 2024